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veucu/ação na wmprensa da cxdade de que houve
invasão de área púb/ice pela Botafogo SIA,
supostamente lomando posse da Rua Edgar
Rodngues

que em entrevls'a ao programa Thacm Repórter, o
Sr Secretário Edson Onega declarou que f/cou
sabendo da suposta mvasào na quanaríeira da
12/02/2020,mas que só avisou () ene/e da
f/scaílzaçáo geral o Sr Anton/o Carlos Muniz no ma
19/02/2020, porém no mesmo programa, e no
mesmo da, wndagado, o Chefe de Fiscalização
ahrma que não unha conhecumenlo dos fales
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUER respostas para os segumles questionamentos

muamm «m que o Chefe da Fiscahzação Geral, o
Sr Antomo Carlos Mumz tomou connemmenm da
suposta Invasão da Rua Edgar Redngues Pela
Botafogo S/A'?

27 Quais medidas foram tomadas pela secretaria de
planejamento. quando soube dos fales emma
narrados?

REQUER
Na «mma regimental. seja andado o Prefenu
Municipal através da Fiscahzaçãu Geral, as resposta
dos questlonamenlcs remos Após, seja dado retorno
a esta

(Inside
Leis

)

&

Sala das Sessões, 20 de fevereiro de 2020
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